## Verdienstorden des Landes Brandenburg





Von Männern wird der Verdienstorden des Landes Brandenburg an einer Bandschleife um den Hals getragen. Die Ordensträger erhalten auch eine Urkunde.

Fotos: Gemeinde Oberkrämer

- Die höchste Auszeichnung des Landes Brandenburg ist der sogenannte Roter-Adler-Orden.
- Der Verdienstorden des Landes Brandenburg und wurde am14. Juni 2005 erstmals verliehen.
- Dieser Orden wird als Anerkennung und des Dankes für außerordentliche Verdienste um das Land Brandenburg und seine Bevölkerung an verdiente Personen verliehen.
- Das Ordenszeichen hat die Form eines Malteserkreuzes. Die Vorderseite ist emailliert. Das Mittelstück ist ein rundes, reinweißes und mit einem schmalen silbernen Emaillerand versehenes Medaillon, das auf der Vorderseite den brandenburgischen roten Adler trägt. Die Arme des Kreuzes sind rot emailliert und mit einem schmalen silbernen Emaillerand versehen. Die Rückseite des Ordens ist glatt und silbern sowie mit einem mittig angeordneten Schriftzug BRANDENBURG versehen. Unter dem Schriftzug wird das Jahr der Verleihung, unter ihm die fortlaufende Zahl des verliehenen Ordens eingefräst.
- Der Verdienstorden wird durch den Ministerpräsidenten verliehen. Vorschlageberechtigt sind der Präsident des Landtages für den Landtag und die Mitglieder der Landesregierung für ihre Geschäftsbereiche.